

Lettre de rentrée 2024 et réunions de rentrée

Madame, Monsieur,
Chers collègues

Permettez-moi tout d'abord de vous adresser mes vœux pour une année scolaire 2024-2025 riche en succès et en accomplissements.

Je tiens également à souhaiter la bienvenue à tous nos nouveaux collègues qui rejoignent l'académie de la Martinique, ainsi qu'à ceux et celles qui débutent leur carrière dans l'enseignement.

Cette nouvelle année scolaire s'annonce porteuse d'opportunités pédagogiques stimulantes, notamment en matière de renforcement des compétences disciplinaires et transversales de nos élèves. Plus que jamais, notre mission est de leur fournir des outils pour comprendre le monde qui les entoure, tout en les formant aux enjeux planétaires majeurs.

Aussi, en cette rentrée, deux grandes initiatives voient le jour :

- **L'année des Géosciences**, portée conjointement par le CNRS et le Ministère de l'Éducation Nationale. Cet événement nous invite à approfondir nos enseignement des Sciences de la Terre en lien avec la recherche, et à mobiliser nos élèves en faveur de la transition écologique à travers le prisme des géosciences ;
- **L'année de la Mer**, en prévision de la Conférence des Nations Unies sur l'Océan, que la France accueillera en 2025. Ce sera l'occasion de mobiliser nos élèves autour de la préservation des écosystèmes marins, qui constituent notre bien commun.

Dans ce cadre, toute l'équipe des professeurs chargés de mission et moi-même vous proposerons divers temps forts tout au long de l'année. Ces moments auront pour but de stimuler l'engagement de nos élèves autour des grandes problématiques scientifiques et environnementales liées à ces événements. Je vous encourage vivement à vous emparer de ces thématiques afin d'ancrer vos enseignements et vos projets éducatifs dans ces réalités contemporaines, territoriales et globales.

Pour commencer, j'ai le plaisir de vous adresser la lettre de rentrée 2024-2025, qui comme l'an passé prend la forme d'un support Génially interactif. Vous y accederez en suivant le lien : <https://view.genially.com/651db51f6f40240011d83c6e>

Cette lettre élaborée par l'ensemble des professeurs chargés de mission et moi-même contient l'ensemble des informations et documents incontournables de la rentrée 2024. De plus, elle sera enrichie au fil de l'eau. Aussi, nous vous invitons à la consulter régulièrement et à lire toutes les rubriques.

Nous attirons par ailleurs votre attention sur le fait qu'il est toujours possible de vous inscrire à des actions de formation dans le cadre du PAF, et ce jusqu'au vendredi 27 Septembre 2024.

Lettre de rentrée 2024 et réunions de rentrée

Puis, nous aurons le plaisir de nous retrouver en présentiel pour nos réunions de rentrée qui se dérouleront cette année comme suit :

Professeurs de SVT des COLLÈGES : Mercredi 9 OCTOBRE 2024

13h30 - Accueil Salle FIDOLE au Rectorat de Terreville

13h45 - Réunion plénière

Intervenants : inspectrice et professeurs chargés de mission

15h30 - Départ pour la place de Schoelcher

15h50 – Exposé sur la plage de Schoelcher

Intervenant : Professeur Pascal SAFFACHE « *Le dérèglement climatique et ses incidences dans la Caraïbe* »

17h30 - Fin de la réunion

Professeurs de SVT des LYCÉES : Jeudi 10 OCTOBRE 2024

13h30 - Accueil Salle FIDOLE au Rectorat de Terreville

13h45 - Réunion plénière

Intervenants : inspectrice et professeurs chargés de mission

15h30 - Départ pour la place de Schoelcher

15h50 – Exposé sur la plage de Schoelcher

Intervenant : Professeur Pascal SAFFACHE « *Le dérèglement climatique et ses incidences dans la Caraïbe* »

17h30 - Fin de la réunion

Comme indiqué, la seconde partie de chaque réunion de rentrée est délocalisée sur la plage de Schoelcher. Aussi il est fortement recommandé **d'organiser du co-voiturage** dans la mesure du possible et ce **dès maintenant**. De plus, il convient de se munir de chaussures appropriées pour une marche sur le sable, d'équipements de protection en cas de fortes chaleurs et/ou de pluie, et de quoi s'hydrater. Bien que, nous n'aurons pas le plaisir de profiter de la baignade, les congés étant maintenant derrière nous, nous bénéficierons d'un exposé qui je l'espère, vous inspirera dans vos approches pédagogiques pour la formation scientifique des élèves en cette année si particulière.

Malgré le contexte actuel sur notre territoire, j'espère que vous vous portez bien. Je vous renouvelle tous mes vœux de réussite pour cette année scolaire qui commence. Que celle-ci soit marquée par l'innovation pédagogique, la curiosité scientifique et un engagement fort envers la formation de citoyens éclairés et responsables.

Au plaisir de vous retrouver très vite !

Myriam CHARLOSSE Inspectrice d'Académie- Inspectrice Pédagogique Régionale
SCIENCES DE LA VIE ET DE LA TERRE Correspondante académique Actions
éducatives Plan Chlordécone ACADEMIE MARTINIQUE

Tel : 0596 522911 / 0696 313766